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회  의  록 
일시/장소 2023년 4월 24일(월) 14:50/ 대학본부 7층 U-Edu센터

참    석 8명 (위원장 김*룡, 위원 김*진, 원*성, 강*진, 박*식, 박*복, 박*영, 성*노)

불    참 6명 (강*습, 장*엽, 정*은, 임*건, 박*록, 백*기)

회의내용

(안   건)
안건) 2022회계연도 산학협력단회계 결산(안)

안 건 및

토의내용

요    지

○ 산학협력단장: 2022회계연도 산학협력단회계 결산(안) 상정

○ 재정회계팀장: 안건 설명

○ 산학협력단장: 안건에 대한 질의 요청

○ 박*영 위원: 산학협력단회계에서 대학의 공공요금과 전자저널을 

지원하는 이유에 대해 질의 

○ 재정회계팀장: 학교 재정의 어려움이 있어 산학협력단에서 일부 

도와줄 것을 요청받아 공공요금과 전자저널로 지원하게 됨을 설명

○ 박*영 위원: 대학에서는 산학협력단에서 사용하는 대응자금 만큼 

대학에 다시 지원금을 요청한다고 들었으며, 이는 대응자금이 있는 

사업을 하지 말라는 이야기인 것 같은데 대학에서 이런 부분을 

논의해서 연구자들이 더 많은 연구를 할 수 있도록 대응자금을 

확보해 달라고 요청

○ 김*진 위원: 대학에서도 회의를 통하여 지원 방법을 찾아보겠다고 

답변

○ 박*영 의원: 연구비 증가에 비해 간접비수익이 많이 증가하지 않은 

이유가 산학협력단 직원들의 일만 많이 증가하는 상황이 아닌가에 

대하여 질의
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○ 재정회계팀장: 산학협력단에서는 간접비 여부와 관계없이 사업을 

지원해 드리기 때문에 간접비 없는 사업과 간접비율이 적은 사업

도 지원하고 있음을 설명

   추후 간접비 고시비율이 적용되는 사업들이 많이 선정될 수 있도록  

 방안을 모색하겠다고 답변

○ 박*영 의원: 교육부 감사 이후 연구책임자들에게 지원하던 제도가 

없어졌으므로 타 대학처럼 다시 지원해 달라고 요청

○ 재정회계 팀장: 기존 지원제도가 아니더라도 연구책임자에게 지원하는 

방안을 모색하겠다고 답변 

○ 박*영 의원: 대응자금을 매칭하는 사업과 관련하여 지침개정이 

어떻게 진행되고 있는지에 대한 질의

○ 산학협력팀장: 현재는 산학협력단 회계로 진행하는 사업들에 대해서만 

산학협력단에서 관리하며, 관련 지침은 5~6월 중에 개정할 예정임을 답변

○ 박*영 의원: 대응자금과 관련하여 지침이 아닌 규정으로 변경 가능한

지에 대한 질의

○ 산학협력팀장: 규정 제정은 재무과와 업무 협의를 통해 가능 여부를 

판단하여 진행하겠다고 답변

○ 산학협력단장: 산학협력단 회계 결산 승인에 대해 다른 의견이 

없는지 질의

○ 참석위원 전원 추가 의견 없으며 2022회계연도 산학협력단회계 

결산(안)에 전원 동의

○ 산학협력단장: 2022회계연도 산학협력단회계 결산(안)은 전원 

동의로 승인됨을 선포

합 의

(의결)

사 항

■ 안건 : 원안 가결

작성자 : 재정회계팀 서유리  


